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C'est la première année de mise en place d'une collaboration entre le centre d'incendie et de secours 

de St Porchaire et le collège. 

 

C'est le bilan d'une programmation avortée par le confinement et l’arrêt de toute formation ! 

 

Les 12 élèves de 4e,retenus pour cette section ont bénéficié de trois demi-journées au lieu des 

huit prévues initialement 

 

-la 1e demi journée était dédiée à la présentation du centre de secours de St Porchaire 

Les élèves ont découvert les locaux,  les véhicules de secours et le matériel utilisé, 

Ils ont bénéficié d'un apport théorique sur les grands principes de la sécurité civile française : 

l'organisation et les missions du SDIS17 (service départemental  d'incendie et de secours de la 

Charente-Maritime) 

Il ont eu comme apport pédagogique l'organigramme des sapeurs-pompiers volontaires et 

professionnels, membres du service de santé, personnels administratifs et techniques et la charte 

d'engagement du sapeur-pompier volontaire SPV et des jeunes sapeurs-pompiers JSP. 

 

-les 2e et 3e  demi journées étaient prévues à l'enseignement et à la réalisation des gestes de premiers 

secours avec l'obtention du diplôme de PSC1, 

Seuls 2 élèves n'ont pas validé la formation certificat-ive du fait de leur absence à la 2e  demi 

journée, 

   

Grâce à l'invitation à la cérémonie de la Sainte Barbe faite par le chef de centre,les élèves dans une 

grande majorité ont acquis la compétence suivante : 

-d’acquérir de la rigueur,de la discipline du respect et du civisme ;car la tenue de la cérémonie s'est 

déroulée en rang en ordre serré. 

De plus lors de la cérémonie,ils ont été reconnus et mis à l'honneur par le centre de centre et le 

colonel Calvo chef du pole territorial est, 

 

Au final c'est un bon début et bonne collaboration avec le chef de centre, 

Cette section demande beaucoup d'investissements et d'échanges entre les référents ! 

Les tenues vestimentaires ne sont toujours pas arrivées et c'est dommage que la situation sanitaire 

stoppe le programme de cette année ! 

C'est un bilan d'amertume pour les 12 élèves investis car ils n'ont pas de possibilité de reprendre l'an 

prochain . 
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